

学年通信

皇子山中学校
第2学年 NO.5
2016. 7.1(金)



7月の主な予定



よい形で夏休みを迎えたい

期末テストも終わり、夏休みが迫ってきました。今は、ホッとしている毎日でしょうが、今のこの時がとても大切です。1学期の反省をしっかりと、その中から自分のやるべきことをつかむ時だからです。冷静に自分自身の今の姿を振り返り、目標を失った生活をしていないかどうか考えてみてください。先日の学活の時間でも「1学期を振り返って」ということで、今学期の反省をしました。何人かのプリントを見ていて思ったことがあります。それは・・・



朝遅刻が続いていたり、移動教室で授業によく遅れる人は、当然「時間を守ること」の欄は「×」に、また、授業中、集中できずよく注意を受ける人は、当然「授業態度」の欄には「×」をつけると思っていました。しかし、ついていません。なぜでしょうか？

やはり、それは、まだまだ自分に対して甘いということです。注意を受けても、「まずい、ごめんなさい」の気持ちになるよりも、まず責任を転嫁するか、ごまかそうとする。これでは反省する機会がなくなってしまいます。注意を受けても改善できればそれでいいのです。しっかり注意を受け止めて反省することで成長できるのです。4月から始まった「チーム2年」、みんなはまちがいなくよいスタートを切りました。その後もしっかりと力を出してきました。あと、2週間と少し、みんなで声をかけ合ってもう一度、遅刻ゼロ、ビギン・オン・チャイムを意識して、よい形で夏休みを迎えましょう。

最後に、5月30日(月)から6月17日(金)の3週間お世話になった教育実習の先生からみんなへメッセージを頂いています。遅くなりましたが、下に紹介します。奥野先生もみんなと出会って将来の夢がよりはっきりしたようです。



3週間お世話になりました。教科では、1・2・6・7・8組と5クラスしか担当していませんが、校外学習や毎日の休み時間に他のクラスの生徒にも挨拶してもらえて嬉しかったです。生徒のみなさんに助けられた実習であったと感じています。今後この実習をいかして教壇に立てるように努力していきます。

3週間という短い期間でしたが生徒のみなさんと一緒に過ごせて楽しかったです。実習という貴重なお時間を頂きありがとうございました。

実習生 奥野香名子

| 日 | 曜 | 予定 | 日 | 曜 | 予定 |
|----|---|---|----|---|-------------------------|
| 1 | 金 | 登校指導 | 16 | 土 | |
| 2 | 土 | | 17 | 日 | |
| 3 | 日 | | 18 | 月 | 海の日 |
| 4 | 月 | 学校公開週間(～8)、5校時参観、専門委員会 | 19 | 火 | 学年集会(2校時)、壮行会(4校時) |
| 5 | 火 | 善行迷惑調査、合同合宿訓練(～6) | 20 | 水 | 終業式、サマーボランティア打合せ |
| 6 | 水 | | 21 | 木 | 夏季総体ブロック予選1日目 |
| 7 | 木 | 部活動停止、臨時バス 14:45 | 22 | 金 | 夏季総体ブロック予選2日目、地域懇談会(長等) |
| 8 | 金 | | 23 | 土 | 長等カーニバル |
| 9 | 土 | | 24 | 日 | |
| 10 | 日 | | 25 | 月 | 地域懇談会(滋賀) |
| 11 | 月 | 朝の人権放送 | 26 | 火 | 地域懇談会(藤尾) |
| 12 | 火 | 選書会、スクールミーティング(PM) | 27 | 水 | 市吹奏楽コンクール、地域懇談会(比叡平) |
| 13 | 水 | 午前日課(完全下校 16:00)、部活清掃 | 28 | 木 | 夏季総体 県大会1日目 |
| 14 | 木 | 大掃除(4校時) | 29 | 金 | 夏季総体 県大会2日目 |
| 15 | 金 | 登校指導、情報モラル教室(3校時) 学級懇談会(1,2年 14:00～、3年 15:00～) | 30 | 土 | |
| | | | 31 | 日 | |



合唱曲決定 ～文化祭2日目(9/16)本番～

- | | | | |
|----------|--------------------|-----------|------------|
| 【1組】野生の馬 | 【2組】虹 | 【3組】平和の鐘 | 【4組】生きている証 |
| 【5組】あなたへ | 【6組】With You Smile | 【7組】輝くために | 【8組】心の瞳 |

2学期最大の行事の一つである文化祭！今年度も2日間開催で行われ、合唱コンクールは2日目に実施されます。大津市民会館を貸し切り、そこで、全学年・全クラスに歌ってもらうこととなります。校外学習に引き続き、「チーム皇子山」、「チーム2年」、みんなで協力し、大成功におさめましょう。保護者の皆様もぜひ、お子様の歌声を聴きにきてください。

9月9日(金)に親子フォーラムの一つとして合唱コンクールのプレ発表会を開催します。保護者の皆様もぜひ、お子様の歌声を聴きにきてください。また、この日、2年生PTAでも歌を披露する予定です。本日、別紙にご案内の文書を配布させて頂きました。ふるってご参加ください。